

第三回定例会

防災建築促進制度の早期実現を

国・都に意見書

墨田区議会第三回定例会は、さる九月二十一日から二十九日までの十日間にわたり開かれました。

この定例会では、六名の議員が一般質問を行ったほか、区長から提出された総額三億三千八百五十四万五千円にのぼる一般会計補正予算など議案十三件、請願・陳情九件を議決しました。また、昭和五十二年度

の一般会計と国民健康保険特別会計の決算審査を決算特別委員会に付託しました。

さらに、議員提出議案として出された「耐震不燃化建築の促進助成等に関する意見書」を議決して閉会しました。

初日の二十日には冒頭に、七月一日付で就任した議員選出監査委員からいさつがあり、続いて一般質問に入り、自民・公

党一名が一般質問を行った後議事に入り、区長から提出された

各党一名が質問を行ったところ

で散会しました。

一日目の二十一日には、共産党一名が一般質問を行った後議事に入り、区長から提出された

各党一名が質問を行ったところ

で散会しました。

九件の議案について提案理由の説明があり、それぞれ所管の委員会に審査を付託し、続いて、教育委員の欠員補充と任期満了による後任者の任命同意議案を全会一致で同意しました。

また、区議会に提出された請

いた。

構成する決算特別委員会を設置

し、次の定例会までに審査をす

ることにしました。

最後に「耐震不燃化建築の促進助成等に関する意見書」を全

会一致で可決して、政府並びに

東京都知事あてに提出すること

とし、第三回定例会を閉会しま

した。

顧九件、陳情一件をそれぞれ所管の委員会に付託しました。
最終日の二十九日の本会議では、各委員会で審査した議案を可決し、請願・陳情については別掲のとおり決定しました。

次に、区長から提出された墨田区中高層建築物の建築に係る紛争の予防及び調整に関する条例他一件の議案を委員会付託を省略して、いずれも原案どおり可決しました。

同じく、区長から提出された昭和五十二年度一般会計及び国民健康保険特別会計歳入歳出決算が上程され、十八名の委員で

構成する決算特別委員会を設置

し、次の定例会までに審査をす

ることにしました。

最後に「耐震不燃化建築の促進助成等に関する意見書」を全

会一致で可決して、政府並びに

東京都知事あてに提出すること

とし、第三回定例会を閉会しま

した。

十月二十六日午後二時から

「市」と同じで、「特別区」と呼ばれています。

ところが市と同じ自治体でも

市より権限が制限されており、

國・都に要望する予定です。

一 超過負担の完全解消

象差、認可差をなくす

一 地方交付税率の引

き上げと適正配分

一 一起債権を当面市な

みに是正

尊重した都区財政調

整

使える財源を必要とし、それは現在の制度を改革してゆく必要があります。
二十三区の区議会は、一体ために「特別区財源獲得大会」を開いて、次の事項を決議しました。

（理由）工事計画の取り消し

（理由）工事計画の

一般質問

国技館誘致は

両国発展の拠点としたい

区民にキメ細い防災意識の育成を

自由民主党

問 本区は、災害に弱い街として防災対策に努め、その柱の一つとして、自主防災組織の育成を行っているが、区内の中にはこの防災組織に入ることを望まない人もあり、さらには地震発生時に火の始末をしたことがある人もあると聞くが、これらに対する指導はどうするのか。

答 区民の一部には、本区が危険な地区であることを知りながら、自分は大丈夫であると安易な考え方をもっている人もいる。これらの人には、起震車の利用などにより、地震の恐ろしさを

ハダで感じてもらい、積極的に防災意識をPRしていきたい。

国技館誘致に防災の考慮も

問 国技館の両国への誘致が進められているが、この予定地は災害時の避難広場として活用されるところである。また、この地区には商店街もないので区民

の利益につながらないのではないか。防災・中小企業振興対策の面から相撲発生の地、回向院隣りの大講堂が適しているのではないか。

答 対象としては、道路に面し

ているブロック塀で、区民から

申し出のあったものを専門の業者に調査委託し、基礎や積上げ

方法など外観と鉄筋検査機によ

り配筋状況などを調べ、その結

果、塀の所有者が緑の塀に建替

えるのなら助成する。また、耐

崩壊を防ぐため、ブロック塀の

調査委託や鉄筋検査機の購入を

計画しているが、どのように実

施していくのか。

欠かんブルック塀の調査方法は

公明党

問 区は、先に発生した宮城県沖地震の教訓からブロック塀の崩壊を防ぐため、ブロック塀の調査委託や鉄筋検査機の購入を計画しているが、どのように実

施していくのか。

答 対象としては、道路に面し

ているブロック塀で、区民から

申し出のあったものを専門の業者に調査委託し、基礎や積上げ

方法など外観と鉄筋検査機によ

り配筋状況などを調べ、その結

果、塀の所有者が緑の塀に建替

えるのなら助成する。また、耐

崩壊を防ぐため、ブロック塀の

調査委託や鉄筋検査機の購入を

計画しているが、どのように実

施していくのか。

答 二コニコ入浴デーが好評で

教組に伝えてあり、現在、相互

に話し合い中である。

答 本区も十月一日から実施を

目途に手続中であることを、区

とであり、その拠点として国技

館を考えている。これを地域の

教組に伝えてあり、現在、相互

に話し合い中である。

答 本区も十月一日から実施を

目途に手続中であることを、区

とであり、その拠点として国技

館を考えている。これを地域の

教組に伝えてあり、現在、相互

に話し合い中である。

答 本区も十月一日から実施を

目途に手續中であることを、区

とであり、その拠点として国技

館を考えている。これを地域の

教組に伝えてあり、現在、相互

に話し合い中である。

答 本区も十月一日から実施を